

事業テーマは「愛・心・夢」 建設は人に関わる全てを創造する 愛情をこめて心を大切に、夢を形にやすらぎをご提案

愛川建設

愛川建設(町田市高ヶ坂、鈴木勝
浩社長、042・726・1522、
<http://www.aikawakensetsu.co.jp>)

は、昭和48年鈴木正夫現会長が、住宅防音工事を中心として創業した愛川総合営繕が前身である。昭和54年に住宅総合建築・コンサルタントとして社名変更、現在の業態となった。

事業テーマに「愛・心・夢」を掲げている。

『愛』私達は愛情、情熱をもって温かみのある快適環境造りに励みます

『心』私達は心構えと優しさの大切さを常に考え、皆様に接してまいります

『夢』私達は夢をかたちにし、やすらぎをご提案できるように努力しています

鈴木社長は「住宅はもちろん、事業所、店舗やレジャー施設に至るまで、快適な環境を創造し造り出すのは建設会社の役目です。当社は、お客様とのつながりを何よりも大切な財産とし、ご提供いただいた情報を当社の技術力により、さらに大きく膨らませご提案してまいります。会長が創りあげた皆様に愛される愛川建設がさらに発展するよう、

当社の事業テーマを常に念頭に置き、妥協することなく素敵で快適な環境造りをめざしていきます」
と、高い理念のもと企業経営をしている。

業歴40年以上という同社を筆頭に、防音工事設計施工を主とする関連会社愛川産業はじめ、愛川建設設計事務所といったグループ会社の総力を結集し、建築のみならず不動産に関しても、お客様に満足いただけるよう提案していく。



本社外観



住宅・事業所…同社の施工事例の数々